

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Luis Jorrín Molinero

**Edad:** 81 años

**Natural de:** Celada Marlantes



### RELATO

Para mi Reinosa es un lugar donde me lo he pasado muy bien, sobre todo bailando, venia a buscar vino, aceite y jabón para la cantina que tenia mi familia en celada Marlantes que es de donde soy.

Cuando empecé a trabajar en la Naval me mudé a Reinosa con mi madre, porque mi padre había muerto, aunque ya es hace mucho y me cuesta recordar. También metía horas en un camión de “Damián” para ganarme más perras. Cuando se quemó la residencia me acuerdo que estaba trabajando con una excavadora de Damián y allí fuimos a recoger escombros...

Lo que recuerdo con mucho cariño y alegría son los bailes en la plaza o en el Crisan (esto era una sala de baile) o en el Osaca (que estaba donde el bar Carlos). Luego me casé y tuve hijos aquí en Reinosa. También recuerdo que antes estaba la cooperativa por detrás del Ebro y después la trasladaron, Reinosa ha ido cambiando... aunque si me paro a pensarlo a cambiado todo, la vida en Reinosa, la juventud, hoy no se hacen fiestas como las antiguas, había mucha armonía, se cantaba en los bares... también han cambiado las casas, los barrios...

Una de las cosas para mejorar Reinosa que creo que sería de mayor importancia, captar mas juventud... ya no hay juventud en Reinosa, los pueblos de alrededor están fantasmas, antes estaban

poblados, en mi pueblo éramos 48 casas (vecinos). Antes como no había TV pues había más niños, las familias eran numerosas.

Creo que los jóvenes tendrían que mirar mas por la gente mas mayor, para que aprendieran cosas de nosotros y así no se pierdan, que yo creo que al final podemos enseñar a realizar un trabajo. También creo importantísimo ser familiar y querer a la familia.

Habría que ir arreglando los barrios mas antiguos de Reinosa, por ejemplo, yo quería que arreglasen la zona del pozo pozmeo y mi mujer me contaba que ya lo habían limpiado y eso... pues me puse muy contento.

También es importante seguir con las tradiciones como las fiestas de Reinosa y las ferias de ganado, con las carrozas y carretas y este tipo de cosas.

Para mi Reinosa es muy importante porque aquí me he arreglado (he hecho mi vida, mi trabajado, mis hijos, mi familia), tengo a gente que me quiere.

También seria interesante revivir de nuevo las fiestas de los barrios como por ejemplo las de la avenida naval o los formidables, que se han perdido por completo...